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4月8日， 由国家民政部主办

的2009年度“中华慈善奖”评选

揭晓， 由大连万达集团出资发

起的“万达慈善关爱行动救助

项目”获得“最具影响力慈善项

目”奖。中华慈善奖自2005年设

立以来，总共颁发5次，万达集

团四次获奖；并且从2007年起，

连续三年获奖。 万达集团也因

此成为全国企业中唯一四获中

华慈善奖的企业。

2009年2月16日， 中共中央

政治局常委、 国务院总理温家宝

在天津火车站关心和帮助贫困白

血病患儿李瑞的感人事迹， 在社

会上引起强烈反响。为帮助更

多的贫困儿童解决医疗困难，

民政部拟建立儿童大病慈善

联合救助机制。万达集团积极

响应，决定向河北、辽宁省各

捐款500万元， 在两省建立儿

童重大疾病救助基金，率先在

全国发起救助重大疾病儿童

的“慈善关爱行动”。5月31日，

万达集团向辽宁省慈善总会

捐款500万元， 用于建立辽宁

省儿童重大疾病救助基金；6

月1日， 万达集团向河北省慈

善总会捐款500万元， 用于建

立河北省儿童重大疾病救助

基金， 由此拉开了全国救助重大

疾病儿童“慈善关爱行动” 的序

幕。万达慈善关爱行动开展以来，

这两省有超过600名患白血病、先

天性心脏病儿童获得救助或已列

入救助计划，成效显著。作为项目

的执行机构， 辽宁省慈善总会和

河北省慈善总会积极行动， 拟订

了切实可行的项目实施方案，就

项目的救助对象、人数、标准、额

度等作了详细的规定， 成立了由

各级慈善总会人员组成的项目实

施小组，做到了公开、公平、公正，

实行阳光操作。 万达慈善关爱行

动的影响力、持续性、创新性、适

应度和公信力等五个指标在所有参

评项目中名列前茅，最终获奖。值得

一提的是，“万达慈善关爱行动”项

目共有辽宁省慈善总会、 河北省慈

善总会、 大连慈善总会三家机构同

时向主办方申报， 体现出这一项目

良好的影响力和美誉度。

万达集团一直视承担社会责

任为己任，“共创财富，公益社会”

是万达的企业使命。万达集团自成

立之初就开始做慈善，22年来，万

达集团奉献于社会慈善事业的现

金累计超过15亿元人民币， 是中

国民营企业中慈善捐赠额最大的

企业之一。

质本洁来还洁去， 夏枯草终获

正名

3月9日， 卫生部发布3号文

件，明确规定“允许夏枯草、布渣

叶等作为凉茶饮料原料使用”。至

此， 有关夏枯草的质疑终于随着

卫生部的一纸公告而尘埃落定。

而之前， 作为我国药食历史广泛

应用的佳品夏枯草曾一度饱受世

人的质疑之苦。

夏枯草不仅一直受到传统药

典的推崇，在广东更是使用广泛，

更具有悠久的历史。一直以来，广

东人就具有把夏枯草作为煲汤原

料的习惯， 而作为原料制作凉茶

更是广受民众的青睐， 以王老吉

为例， 创于清朝道光年间、 拥有

180多年历史的王老吉凉茶，其销

售遍及中国大陆及港澳地区，并

远销东南亚、欧美等地，广受消费

者欢迎。

针对此次卫生部为夏枯草正

名， 中华中医药学会副秘书长曹

正逵对记者表示，“是传统养生文

化在现代化发展过程

中的一次‘政策突破’”，

“是传统养生文化的典型事例和良

好发展的开端”。

政府大力弘扬， 传统养生文化获

重生

“夏枯草正名的曲曲折折，其

实典型地反映了我国优秀传统文

化在当前遇到的问题。” 业内专家

表示。

在王老吉的夏枯草事件中，政

府发挥了重要的作用。从凉茶入选

“非物质文化遗产”，到王老吉夏枯

草使用的生产备案，再到近日卫生

部又发布了行政令第3号文， 允许

夏枯草、鸡蛋花等作为凉茶饮料原

料，进一步为凉茶的迅速发展铺平

了道路，为传统养生文化再添“保

护伞”。

“这突出表明中国政府对中

国传统养生文化的传承和保护正

在不断加强， 它是中国传统养生

文化实现‘政策突破’和中国政府

‘现代化治理’ 的一大标志性事

件。”中华中医药学会副秘书长曹

正逵说。

传统文化传承，任重而道远

“养生” 作为中华民族传统文

化的瑰宝，其发展之路除了需要国

家的引导与规范、 群众的支持、行

业学会的协助外，更需要努力去探

索一条切实可行的传承之道。而王

老吉发展之路， 就具有良好的借鉴

意义。

对此，业内专家分析认为，加多

宝在运作王老吉上的成功可以归纳

为一句话，“以技术为基础， 向品牌

要效益”，即通过技术层面的把关和

提升， 把传统养生思想的精华传承

到产品中去； 通过现代营销理念的

引入和创新， 把流行元素融入到品

牌中来。而对品牌的精准定位，则使

王老吉这一百年老字号重焕生机，

红遍大江南北。

尽管王老吉成功了，但是对众

多以养生文化为核心的传统行业

来说，传承之路并不平坦，面对瞬

息万变的新环境、新市场、新消费

观念，光靠王老吉等少数企业的积

极推动还远远不够，更需要传统行

业整体意识的提升，共同促进传统

养生文化与现代营销理念的完美

结合。

夏枯草获正名，传统养生文化传承任重道远

大连万达集团四获中华慈善奖

湖南不少的企业在深圳天络在线的

技术支持下建立了企业网站。 通过网站

不但展示企业形象及产品， 同时完善售

后服务体系，还可以展开网络营销。企业

网站已经成为了企业营销必备的工具。

笔者走访了部分美容美体行业，了

解到美容美体行业的销售额增长主要

得益于通过企业网络建设和网络营销

获得的订单。例如：长沙可丽可心美容

美体选择了具有国内先进水平的天络

在线智能建站系统完成网站建设。该

公司不但提供了企业建站服务， 同时

还为企业提供了办公OA、项目管理等

在线信息化租用产品。

湖南企业借力

企业信息化快速发展

经济信息

本报讯 根据记者从银行渠道

获悉的一份数据显示， 截至4月2

日，华商盛世成长基金的净申购额

达到12.13亿元；华商收益增强基金

的净申购额达到2.54亿元。 截至今

年一季度末，华商基金所管理的总

资产净值已经接近150亿元。

2009年一季度，华商基金旗下

华商盛世成长基金和华商收益增

强基金分别取得了3.40%和4.98%

的收益，在同类型基金中位列前十

名。另两只偏股型基金华商领先企

业和华商动态阿尔法的收益率，也

排在同类型基金的前列。

2009年，在旗下多只基金的出

色表现之下，华商基金所管理的总

资产净值增长幅度高达185%，公

司资产规模排名也较2008年年底

上升了12位。 ■记者 李庆钢

本报讯“内需增长既是时代的

主题，也是永久的主题”。针对眼下

发行的广发内需增长混合型基金，

银河证券基金研究总监王群航在

研究报告中表示，该基金投资方向

定位于符合政策导向的内需增长，

并且强调灵活的资产配置策略，具

有较好的收益预期。

据悉，该只新基金将由明星基

金经理陈仕德掌管。陈仕德具有16

年证券从业经历，2003年8月至今

任广发基金投资管理部副总经理，

2005年2月至今任广发小盘成长基

金经理。由于广发小盘成长基金成

立以来业绩表现优异，特别是2009

年业绩增长87.59％，与广发聚富和

广发稳健增长三只基金，一起并称

“广发三杰”。操作风格积极，行业

及个股选择突出高成长———这是

陈仕德管理广发小盘基金给人的

印象。 ■记者 李庆钢

一位老股民认为， 低位

买入的股票，持有就是了，毕

竟现在大盘趋势不好不坏，

个股只要是在上升通道内就

不要妄测顶部。

但对于创业板个股，现

在追高买入就实在没有必

要，没有只涨不跌的股票，而

且从前期表现来看， 它们是

涨得猛，跌得也猛。

买入了一段时间、 获利

较多的股友， 要留意顶部特

征，如放量滞涨、收长上影线

等； 技术一般的股民可设定

止盈位， 如收盘跌破20日均

线即走。

涨停位，他追了1.5万股神州泰岳

交易所提醒他注意风险 创业板上演最后的疯狂？

广发内需增长

高唱主旋律

华商基金总资产净值

接近150亿

神州泰岳涨停，

股价直奔250元！上

海佳豪涨停，中华元

电涨停， 机器人、红

日药业、信立泰、鼎汉技术等

再创新高！近几天，大盘跌跌

不休， 可大部分小盘新股却

新高连连， 特别是有高送转

预案的创业板个股， 频频拉

出大阳线。

不少市场人士惊呼：创

业板已是最后的疯狂， 投资

者要保持冷静的思维。

但是， 在这些股票的股

吧里， 很多投资者都看高一

线， 其中不少还决心长期持

有，再也不能错过下一个“苏

宁电器”了。

■记者 邓桂明

自今年2月初，创业板大部

分个股的走势令人瞠目结舌，一

些低位介入、 坚定持有的投资者

至今获利丰厚，赚得盆满钵满。新

浪著名博主封起De日子在4月12

日实盘日志里又公布了一个猛人

的账户收益情况， 到上周五收盘

时，该账户总资产95万多，盈利

38万多，4只股都是创业板，其中

1只买了2600股， 盈利276601

元，盈利幅度高达98.4%。记者估

算了一下，这股肯定是神州泰岳。

另外3只股， 盈利幅度分别是

58.49%、20.97%、5.47%。

“要在上千只股里找出能

长期持有的低价的有重组概念

的小盘成长股真的不容易。有

位博友就选择在创业板里找机

会。 他逐步清理所有的股票，坐

等创业板上市。从当初上市建仓

到现在，一股也没有抛过，一次

差价也没有做过。”封起De日子

认为，选好股票，趋势不变坚定

持有，是这位博友的成功之道。

事实上，我们身边也不乏在

创业板个股上做得很漂亮的股

友，记者有位同事持有的爱尔眼

科，获利已经超过100%，而且几

乎是满仓。爱尔眼科股吧里有人

“打算持有一辈子，不到1000元

（复权价）不考虑卖！”

“我涨停买了1.5万股神州泰

岳，结果交易所给券商电话了，提

醒我注意风险， 囧！”“4月16日股

权登记日，350元。”这位股民大胆

预测神州泰岳股价还得涨50%。

50多万本金变成90多万

“这种疯狂肯定要付

出代价，就看谁接棒了。”

近几天，新浪另一位著名

博主wu2198不断提醒投

资者 ， 要保持冷静的思

维。 已经处于拉抬尾端的

品种要警惕风险的来临，

特别要留意神州泰岳的走

势， 这是高送转小盘股的

风向标。

“为什么创业板的股价

最近可以如此的飙升？原因

不是创业板公司的投资价

值， 而是来源于市场的操

纵！ 数亿元的资金对于几千

万的股票完全可以达到随心

所欲的控盘操作，市盈率、企

业基本面变得毫无意义。”这

是深圳一位投资公司总经理

的呼喊。

自然，以上言论马上引

来了口水战 。“每个人投

身股市都是为逐利而来，

购买股票基本都是购买

处 于 上 升 通 道 的 股 票 ，

1664点至今，大盘股带给

小散们什么呢？创业板年

后的狂飙，哪有这么快崩

盘的？因为太多股的高送

转还没兑现，兑现后能否

持续上升我不敢肯定，但

是没有兑现前应该还是

处于利好未尽之时。”“现

在还有人在提示创业板

风险，等没有人提示了的

时候，真的狼就来了。”

暴涨来源于操纵而不是价值？

设好止盈止损

操作建议

神州泰岳高价背后的基金推手。
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